

PRESSEINFORMATION

29.04.2019

Wir raten Herrn Breitner zu etwas mehr Zurückhaltung

In der heutigen (29. April 2019) Presseberichterstattung äußert der Ex-Innenminister Andreas Breitner seine persönlichen Einschätzungen zum Parlamentarischen Untersuchungsausschuss. Dazu erklären die Obleute der Koalitionsfraktionen **Tim Brockmann** (CDU), **Burkhard Peters** (Bündnis 90/Die Grünen) und **Jan Marcus Rossa** (FDP):

„Es ist aus unserer Sicht außerordentlich interessant, mit welchem Nachdruck ein ehemaliger Innenminister eine Diskussion über die Sinnhaftigkeit des Parlamentarischen Untersuchungsausschuss auszulösen versucht. Schon die parteiinterne Diskussion auf Facebook zwischen Dr. Kai Dolgner und Andreas Breitner hatte einen faden Beigeschmack. Einem ehemaligen Innenminister, der sich öffentlich zu Vorfällen äußert, die in seine Amtszeit fallen und den Untersuchungsgegenstand betreffen, kann man nur zu mehr Zurückhaltung raten.“



CDU-Fraktion

Pressesprecher
Kai Pörksen

Tel. 0431 988 1441
kai.poerksen@cdul.tsh.de

Fraktion

Bündnis 90/Die Grünen

Pressesprecherin
Claudia Jacob

Tel. 0431 988 1503
presse@gruene.ltsh.de

FDP-Fraktion

Pressesprecherin
Eva Grimminger

Tel. 0431 988 1488
fdp-pressesprecher@fdp.ltsh.de